



受賞の報告をした牧山校長（左から2人目）と吉里体育委員長（中央）と西川教諭（右から2人目）



感謝状を贈呈された城戸さん、光安さん、井上さん（右から）



サンタクロースからプレゼントを受け取る子どもたち



講師の質問に積極的に答える生徒の皆さん

12/23 第35回毎日カップ中学校体力づくりコンテスト
腹栄中が優良校を受賞

腹栄中学校（牧山純一校長）は、「第35回毎日カップ中学校体力づくりコンテスト」で優良校を受賞しました。

これは、全国の学校における体力向上の取り組みの中で、特に優秀な成果があった学校を表彰しているものです。

今回は、過去最多の4,449校が参加する中、優良校49校に見事選ばれ、5年連続の受賞となりました。

体育委員長の吉里昇大さんは「全国4,449校の中から選ばれて、学校名が残ることは素晴らしいことだと感じます。残りの学校生活も希望する高校に進学できるよう頑張ります」と話しました。



出場した選手たち

12/25 KYFA第7回九州ジュニアフットサル大会
バレイアSCが出場

バレイアSC（高野内豊久監督）は、福岡市で開催された「KYFA第7回九州ジュニアフットサル大会」に出場しました。

これは、7月4日に上天草市で開催された「JFAバーモントカップ第31回全日本U-12フットサル選手権熊本県大会」で、同チームが準優勝し熊本県代表として出場したものです。結果は、惜しくも予選リーグで敗退となり、決勝トーナメント進出はなりません。

出場した中村春喜さん（平原区）は、「今回は負けてしまい悔しいです。たくさん努力をして、来年は全国大会に出場します」と話しました。

12/22 迅速な対応で人命救助
町内在住の3人に感謝状を贈呈

有明広域行政事務組合消防本部荒尾消防署（高木伸二署長）は、光安晴美さん（鷲巣区）、城戸香織さん（立野区）、井上泰貴さん（出町区）に、人命救助による感謝状を贈呈しました。

これは、10月6日に腹栄中学校体育館でバレーボールをしていた男性が倒れ、3人がAEDや心臓マッサージをするなどして蘇生し、救急隊に引き継いだことに対してされたものです。

井上さんは「私だけじゃ何もできなかったと思いますが、救命の連鎖につながり、尊い命が助かって本当に良かったと思います」と話しました。



餅つきをする会員

12/24 元気に新年を迎えてほしい
若寿会（下東区）が餅つきを開催

下東区老人会の若寿会（林田キミ子会長）は、はっとり荘で餅つきを行いました。

これは、コロナ禍で行事や会合などが開催できない中、餅つきに使用する臼を譲り受けたことから企画され、初めて開催されたものです。

この日は、9人の会員が参加し、20キログラムのもち米を杵と臼でつき、同会の会員63人に配布しました。

林田会長は、「皆さんに新しい年を元気に迎えてほしいです」と話しました。

12/18 スタンプラリーでプレゼントをゲット！
長洲小卒業生有志の会がクリスマス会を開催

長洲小学校卒業生有志の会は、金魚の館で「長洲小クリスマス会」を開催しました。

これは、デジタル技術を活用し、子どもたちに遊びながら楽しく交流してほしいとの目的で開催されたものです。

この日は、約140人の子どもたちが参加し、ARアプリ「COCOAR」を使用したクイズ形式のスタンプラリーが行われ、見事クリアした人にはプレゼントが渡されました。

会場には、サンタクロースやふれきんちゃんも駆けつけ、子どもたちは楽しい時間を過ごしました。



会場にならぶたくさんの配布物

12/19~21 エコな時代だからこそ！
「あったかおゆずり会」を開催

はぐくみ館は、妊婦さんや子育て家庭などを対象としたあったかおゆずり会を開催しました。

これは、皆さんに少しでも安心して暖かく年を越してほしいという思いで行われたもので、住民の皆さんから使わなくなった衣類や小物などを提供いただき配布しました。

期間中は多くの皆さんが来場し、「すごく助かった」、「良いものがいただけるととてもうれしい」などの感想が聞かれました。

12/2、7 性情報への対処 人との関わり～傷つけない 傷つかないために～
町内中学校で「思春期教室」を開催

はぐくみ館は、中学2年生を対象とした思春期教室を開催しました。

当日は、九州看護福祉大学の牛之濱久代先生と大橋知子先生を講師として招き、人との関わりや性情報への対処に関する話などを伺いました。

生徒からは「SNSを活用した性犯罪が増えていることを知った」、「何かあった時には一人で抱えず、誰かに相談することが大切だと思った」などの感想が聞かれました。



優勝した長洲ファイターズの皆さん

12/19 大牟田ビクトリー杯争奪少年野球大会
長洲ファイターズが優勝

長洲ファイターズ（富崎太一監督）は、大牟田港緑地運動公園で開催された大牟田ビクトリー杯争奪少年野球大会で優勝しました。

この大会は、大牟田市や荒尾市、玉名郡内から10チームが参加しトーナメント形式で行われました。同チームは、決勝戦で大牟田サンボーイズと対戦。最終的に3点を挙げ、サヨナラ勝ちで劇的な優勝を果たしました。

同チームキャプテンの瀧口大翔くん（磯町区）は、「優勝を狙い、チーム一丸となって頑張り、優勝が決まったときはみんなで喜び合いました。2月の6年生最後の大会も優勝目指して頑張ります」と話しました。



勢いよくスタートする選手たち



敢闘賞の横尾さん(左)と増永さん(右)



真剣に品定めをする参加者



ミニ門松を寄贈したボーイスカウトの皆さん

1/10 201人が健脚を競う
第46回長洲マラソン大会

町体育協会(浦邊朝章会長)は、町総合スポーツセンターをスタート・ゴールに、新春恒例の長洲マラソン大会を開催しました。

ことしは、県内外から201人の選手が申し込み、各部門で白熱した走りが展開され、フレンドリーシップ部門では、親子で楽しく走る姿が見られました。

なお、結果は次のとおりです。(敬称略)

- 最優秀選手 北原理一郎
- 敢闘賞(男子) 増永 一心(腹栄中学校)
- 敢闘賞(女子) 横尾 悠(長洲中学校)

	女子3km	中学5km	高校10km	一般10km
1位	堀 愛菜 玉名高等学校陸上部 10分14秒	北原理一郎 三加和中学校 15分41秒	内村 壮志 玉名工業高校 33分18秒	佐藤 大和 31分44秒
2位	西川 侑里 長洲JRC 10分35秒	隈部 映心 金栗PROJECT 15分52秒	北島 玲哉 玉名工業高校 34分27秒	河野太志郎 花岡山道場 31分52秒
3位	藤田菜々美 玉名高等学校陸上部 10分45秒	増永 一心 長洲JRC 15分54秒	福島 匠 35分34秒	有田 大将 ARITA UNITED 31分52秒

1/13 九州で唯一
金魚とコイの初競りが行われました

長洲観賞魚競売場(福永誠二代表)は、村木養魚場で金魚とコイの初競りを開催しました。

この日は、金魚やコイなどの養殖を営む人や愛好家など約50人が参加し、屋内の水路をカゴに入って流れる金魚とコイを競り合いました。

この初競りに出品されたのは金魚やニシキゴイなど合わせて約1万匹。金魚の最高額は「ジャンボシガシラ」の50,000円で、ニシキゴイは「銀鱗紅白」の44,000円でした。

福永代表は「長洲町で誕生したジャンボシガシラを日本全国だけでなく、世界に広めていきたいです」と話しました。

12/27 よい1年になりますように
ボーイスカウト長洲第1団がミニ門松を寄贈

日本ボーイスカウト熊本県連盟長洲第1団(入口秀記団委員長)は町役場を訪れ、町・町議会・町教育委員会などに手作りのミニ門松を贈呈しました。

この日贈呈されたミニ門松は、12月26日に作成されたものです。

ミニ門松を受け取った中逸町長は「毎年、届けてくれてありがとうございます。ボーイスカウトの活動をこれからの生活に生かして頑張ってください」と感謝の言葉を述べました。



1月16日 松原区のミニどんどや



1月16日 赤崎区

～無病息災、五穀豊穡を願って～
各地でどんどやを開催!!

各行政区で、伝統行事の「どんどや」が行われました。

どんどやとは、正月飾りなどを各家庭から持ち寄り、一カ所に積み上げて燃やす日本全国に伝わる火祭りで、無病息災・五穀豊穡を祈る伝統的な行事です。

当日は、子ども会や老人会、消防団など、多くの区民が参加し、竹などで高く積み上げられたやぐらに点火すると、瞬間に炎が舞い上がりました。会場には竹のはじける音が響き渡り、参加した区民からは歓声が上がりました。



1月8日 新町区



消防庁長官表彰

【退職消防団員報償】西村 志保

【永年勤続功労章】

左村 謙明・梅村 政樹・大塩 武士・田尻 武蔵

日本消防協会表彰

【精績章】福田 敏史・濱嶋 邦彰

【勤続章】吉田 勇人・左村 謙明・横尾 剛

熊本県知事表彰

【永年勤続功労章】大石 篤史・堀江 善弘

熊本県消防協会長表彰

【功績章】

島永 厚彦・荒木 信一・宮本 孝規・宮本 一幸
山本 忠広・磯野 誠勝・笠 公雄・松岡 一彦
馬場 隆輔・馬場 一樹・竹下 友博・河野 仁志
福永 道尚・坂上 賢治・上村 義教・坂口 弘敏

1/9 令和4年長洲町消防出初式

町消防団(福田敏史団長)は、役場駐車場で長洲町消防出初式を開催しました。

ことしも、新型コロナウイルス感染症の影響で、町内幼稚園などによる幼年消防クラブや玉落とし競技などは行わず、優良団員などの表彰式のみ行いました。

表彰された優良団員は次のとおりです。(敬称略)

柴田 秀樹・島川 竜二・宮島 大輔・小井手博美
間部 和也・鈴木 康博

【勤績章】

瀧口 健太・濱田 徹・上野 寿之・生山 尊澄
溝江 大介・金子 芳生・宮野 慎士・北本祐一郎
松森 節子

熊本県消防協会玉名郡支部長表彰

福田浩太郎・濱村 真光・田上耕一郎・森永 健史
林 達也

長洲町長表彰

上田 唯斗・宮田 竜成・織田聡一郎・門田 一真
濱岡 晃世・井藤 篤志・松村 英則・平野 俊郎
森 勉也・馬場 裕隆・田中 雄大・吉川 幹子
田上 大



絵本を寄贈した米村さん（右から2人目）

1/18 愛犬への思いを絵本に 米村愛弓さんが絵本「花と慶次」を寄贈

米村愛弓さん（出町区）は、自ら制作した絵本を町内の小中学校と認定こども園などに寄贈しました。

これは、昨年3月に急逝した愛犬の慶次への思いや心やすらかに亡くなっていく様子を自ら描いたイラストで絵本にしたもので、子どもたちの情操教育につながればとの思いで寄贈したものです。

米村さんは、「慶次が亡くなったあと、突然絵を描こうと思い、突然ストーリーが思い浮かんだ。元気で表情豊かでお利口な犬で、とても幸せな10年間を一緒に過ごした。絵本を見て、子どもたちが何か感じてくれるものがあればいいなと思います」と話しました。



力走する池田さん

1/16 皇后盃 第40回全国都道府県対抗女子駅伝競走大会 池田こまちさんが1区で力走！

池田こまちさん（西荒神区）は、京都市で開催された「皇后盃第40回全国都道府県対抗女子駅伝競走大会」に熊本県代表として出場しました。

池田さんは、熊本県チームの1区として出場し、29位で2区へとタスキを渡しました。その後チームは順位を上げ、22位でゴールしました。

池田さんは、「実業団の選手の皆さんと走ることができ、とても貴重な経験でたくさんのことを学ぶことができました。応援してくださる皆さんに元気と勇気を与えられるような選手になります。たくさん応援ありがとうございました」と話しました。

しろぢどりの会ワークショップ

しろぢどりのクッキーか貝のかたちをしたマドレーヌを作ります。

- ▼日時 2月26日④ 午後1時30分～
- ▼場所 荒尾干潟水鳥・湿地センター
- ▼定員 10組（先着）
- ▼参加費 300円

「なつかしい文化人形を作ろう（約30cmサイズ）」

- ▼日時 2月25日⑤、3月4日⑤
- ▼午前9時30分～午後4時
- ※2回連続講座
- ▼講師 古 千代さん
- ▼定員 10人
- ▼電話受付期間 2月1日④ 午前9時から 17日⑥ 午後4時まで
- ※申し込みが多い場合は、抽選となります。
- 問・申 クリーンパークファイブ
- ☎（78） 4433

2月リサイクル体験講座

布で作るお花「ミニカーネーションを作ろう」

- ▼日時 2月15日④ 午前10時～正午
- ▼講師 花の会
- ▼定員 10人
- ▼電話受付期間 2月1日④ 午前9時から 10日⑥ 午後4時まで

119番の利用中断のお知らせ

電話交換機の工事のため、NTTの固定電話、専用回線、フレッツADSL回線で緊急通報受理回線（119番）を含む通話サービスが、次の時間帯で利用できなくなります。※ただし、スマホおよび携帯電話での119番通報は可能です。

- ▼工事予定時間 2月25日⑤ 午前0時～午前3時
- ※実際に接続できない時間はこの時間帯の内3分程度の予定です。
- 問 西日本電信電話株式会社 熊本支店 ビジネス営業部
- ☎ 0120-211-6900

家計調査に御協力ください

総務省統計局と県は、毎月、統計法に基づき町内で「家計調査」を実施しています。

令和4年5月から、長洲町長洲地区の一部で、本調査を実施します。調査員が2月から各世帯を訪問しますので、ご協力よろしくお願ひします。

- 問 県企画振興部統計調査課
- ☎ 096-333-2178
- 持参物 エプロン、三角巾、タオル、持ち帰り用容器
- 問・申 しろぢどりの会 松浦
- ☎ 090-5729-1772
- 午前10時～午後5時